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令和 5年第 3回日田市議会定例会 

一 般 質 問 表 

 

9月 11日（月）・9月 12日（火）・9月 13日（水） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

1 
20番 居 川 太 城 

（新世ひた） 

１．教育・福祉政策について 

  ・学校給食費完全無償化への具体的な計画と財源の有無 

  ・運転免許証自主返納者への移動支援と今後の計画 

２．廃校の管理及び利活用について 

３．公共施設のトイレ使用について 

市 長 

部 長 

教育次長 

2 
1番 石 橋 邦 彦 

（新世ひた） 

１．市長の所信について 

・副市長、教育長人事 ほか 

２．新清掃センターについて 

３．ふるさと納税の返礼品について 

４．水辺の郷おおやまの交通について 

市 長 

部 長 

教育次長 

3 
14番 日 隈 知 重 

（日本共産党） 

１．東九州新幹線の利点とＪＲ久大本線の維持と活性化について 

・東九州新幹線の実現に向けたこれまでの取組と市民意見の把握 ほか  

２．高齢者や運転免許証自主返納者のお出かけ支援について 

３．介護保険料の引下げについて 

４．マイナ保険証の義務化と現行の健康保険証の廃止について 

市 長 

 

部 長 

4 
10番 崎 尾 亮 介 

（市政クラブ） 

１．学校教育について  

・学校の安全対策 

  ・不登校の現状、原因及び今後の対策 

２．日田市総合的な子ども支援拠点について 

  ・拠点の役割と必要性 ほか 

市 長 

部 長 

教育次長 

5 
 2番 井上正一郎 

（市民クラブ） 

１．市長の所信表明における市政運営について 

  ・公約の実行に伴う予算計上の考え方と職員配置 

  ・旧郡部の具体的な振興策 

  ・縦割りの所管を越えての具体的な業務 

２．令和 5年梅雨前線による大雨被害について  

市 長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

6 
7番 佐 藤 孝 彰 

（新世ひた） 

１．日田市スクールバスの運行について 

・日田市スクールバスの管理及び運行に関する規則 

２．健康寿命の延伸について 

・県内での日田市の健康寿命の現状 

３．動物愛護について 

市 長 

部 長 

教育次長 

7 
21番 大 谷 敏 彰 

（日本共産党） 

１．小中学校の給食費無償化について 

  ・公約としていた学校給食費無償化の取組 

２．花月川河川改修と道路整備や内水氾濫対策について 

  ・河川改修事業や街路事業の取組状況 ほか 

３．農地・農業用施設の災害復旧について 

市 長 

部 長 

教育次長 

局 長 

8 
18番 原 田 裕 文 

（市政クラブ） 

１．市長選挙と災害について 

  ・投票率と選挙費用の現状 

  ・市長選挙と災害リスクの現状と課題 

２．企業誘致の推進について 

３．ウクライナ避難者の支援について 

市 長 

 

部 長 

9 
12番 中 島 章 二 

（市民クラブ） 

１．重層的支援体制整備事業について  

  ・重層的支援体制整備移行準備事業 

  ・重層的支援体制整備事業における３つの支援 ほか 

２．子ども総合局について 

３．周辺地域の振興策について 

市 長 

部 長 

教育次長 

10 
5番 岩 見 泉 哉 

（市政クラブ） 

１．令和 5年梅雨前線による農業被害について 

  ・農業被害の件数と被害額 

  ・復旧に向けた今後のスケジュール ほか 

２．周辺地域の総合振興について 

３．日田の魅力を世界に発信について 

市 長 

 

部 長 

11 
16番 中 原 晴 剛 

（市政クラブ） 

１．三和地区における公園整備について 

  ・三和地区の公園整備状況 

２．日田ビジネスサポートセンターについて 

  ・現在の利用状況と事業成果 

３．放課後児童健全育成事業について 

市 長 

 

部 長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

12 
13番 財 津 幹 雄 

（市政クラブ） 

１．令和 5年梅雨前線による大雨被害の概要と復旧の考え方 

  ・小野地区河川における被害の状況と今後の復旧の考え方 

２．観光振興について 

  ・コロナ禍後の入込客、宿泊客の回復状況 ほか 

３．小迫辻原遺跡の活用について 

市 長 

部 長 

教育次長 

13 
8番 松 野 勝 美 

（公明党） 

１．少子化対策について 

  ・市長の考える少子化対策 ほか 

２．不登校に対する市の取組について 

３．帯状疱疹ワクチン接種について 

４．熱中症対策について 

市 長 

部 長 

教育次長 

14 
4番 髙 倉 貴 子 

（無所属） 

１．防災・減災のまちづくりについて 

  ・災害発生時の対応とフィードバック 

  ・地域防災力の向上 

  ・人材育成と今後の取組 

市 長 

 

部 長 

15 
15番 梶 原 信 幸 

（市民クラブ） 

１．市長の市政運営について 

・選挙公報にあった「県内初の女性市長」としての行政運営とリーダーシップ 

  ・職員との信頼関係の構築 

  ・行政運営における市長責任の考え方 ほか 

２．大鶴・夜明地区の振興について 

市 長 

 

部 長 

16 
6番 梅 原 竜 也 

（市政クラブ） 

１．市長の市政運営について 

  ・この４年間で一番取り組みたいこと 

２．小中学校のエアコン整備について 

  ・普通教室、特別教室及び体育館の設置状況 

３．清掃センター及び新清掃センターについて 

市 長 

部 長 

教育次長 

 


